

Interescolar de Pádel reunió a colegios de la comuna



Sergio Salinas O'Sheé
Periodista

En las multicanchas del Colegio Manquemávida, se llevó a cabo un Interescolar de Pádel, encuentro deportivo que convocó a estudiantes de los colegios: Manquemávida, Instituto Regional Federico Errázuriz y Santa Cruz de Unco, quienes participaron con gran entusiasmo en las diferentes categorías organizadas para la jornada.

Los partidos se desarrollaron en un ambiente de sana competencia y camaradería, contemplando las siguientes divisiones:

- 3° básico
- 4° y 5° básico
- 7° y 8° básico
- 1° y 2° medio
- 3° y 4° medio

Cada categoría, permitió a los alumnos demos-

trar su esfuerzo, compromiso y habilidades en una disciplina que poco a poco gana más espacio dentro del deporte escolar.

El monitor de pádel y organizador del encuentro, Alejandro Domeyko, destacó la importancia de generar este tipo de instancias. "Generar estas instancias deportivas y competitivas entre alumnos de distintos colegios ayudará muchísimo a que este deporte (que para muchos es nuevo), siga creciendo y formando nuevos jugadores y jugadoras que nos representarán en un futuro" señaló.

La jornada fue valorada tanto por estudiantes como por profesores y apoderados, quienes coincidieron en que este tipo de actividades no solo fomentan el deporte, sino también la amistad, la disciplina y el espíritu de superación.

